

<b>Zeitschrift:</b>	Der Fourier : officielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen
<b>Herausgeber:</b>	Schweizerischer Fourierverband
<b>Band:</b>	58 (1985)
<b>Heft:</b>	4
 <b>Artikel:</b>	Dankeschön
<b>Autor:</b>	Steger, Hanspeter
<b>DOI:</b>	<a href="https://doi.org/10.5169/seals-519094">https://doi.org/10.5169/seals-519094</a>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 29.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## **Dank an Major Hannes Stricker und Gfr Werner Sigrist**

---

An der Zeitungskommissionssitzung vom 22. März 1975 durften wir Major Hannes Stricker in unser Team als fachtechnischen Redaktor aufnehmen. Mit grossem Eifer und selbstlosem Einsatz schrieb Major Stricker fachtechnische Artikel, um so unsere Leser in militärischen Belangen «à jour» zu halten und weiterzubilden. Im Jahre 1979 übernahm Major Stricker nach dem Ausscheiden seines Vorgängers Major H. Flach die redaktionelle Verantwortung unseres Fachorgans. In seine Redaktionszeit fielen viele kleinere und grössere Änderungen und Umstellungen, die er mit viel Begeisterung und grosser Sachkenntnis der Verwirklichung zuführte.

Mit dieser Ausgabe verabschiedet sich Major Stricker von unseren Lesern, um sein Amt unserem Redaktionskameraden Hptm Hanspeter Steger zu übergeben. Was uns bleibt, ist Major Stricker für seine grosse Arbeit und seinen vorbildlichen Einsatz ganz herzlich zu danken. Hptm Steger wünschen wir in seiner neuen und anspruchsvollen Aufgabe viel Spass und Erfolg.

An der im vergangenen März stattgefundenen Zeitungskommissionssitzung mussten wir leider einen langjährigen Mitarbeiter verabschieden. Wegen der Auflösung des Schweizerischen Fouriergehilfenverbandes wird das Amt des Redaktors für Verbandsangelegenheiten VSFG nicht mehr besetzt. Damit verliert die Redaktion mit Gfr Werner Sigrist einen fachlich kompetenten Mann, der im Jahr 1978 als zuständiger Redaktor für Verbandsangelegenheiten VSFG gewählt wurde und gleichzeitig auch für den Umbruch unseres Fachorgans verantwortlich zeichnete. Durch die Übernahme des elterlichen Druckereibetriebes drängte sich 1982 eine Entlastung auf. Er übergab das Umbrechen der Fachzeitschrift der Redaktionskommission zurück, doch blieb er bis zur Auflösung des Schweizerischen Fouriergehilfenverbandes unserer Redaktion als Mitarbeiter und Fachmann treu. Für seinen grossen Arbeitseinsatz danken wir recht herzlich und wünschen Ihm für die Zukunft alles Gute.

U. Mannhart  
Präsident der Zeitungskommission

## **Dankeschön**

---

Lieber Hannes Stricker!

Es gilt kein leichtes Erbe anzutreten. Du hast in den letzten sechs Jahren als verantwortlicher Redaktor fachlich, ausdauernd und engagiert die 72 Nummern (jährlich 12 Ausgaben) mit ungefähr 2880 Seiten (durchschnittlich 40 Textseiten je Ausgabe) betreut und zusammengestellt. Seit zwei Jahren durfte ich Dir über die Schultern schauen und mithelfen. Ob Dein Nachfolger mit gleichem Elan weiterfahren kann, werden unsere Leser bald selber beurteilen können. Dein Einsatz ist beachtenswert, denn «einfach so» gibt es nicht monatlich eine Ausgabe «Der Fourier». Die Redaktion kannte weder Sommerflaute, noch Ausfälle zufolge höherer Gewalt. Danke!

Viel Unterstützung fandest Du und unsere Redaktionskommission bei Deiner Frau. Ich weiss, dass Frau Stricker seit 1982, nach dem Rücktritt des Umbruchredaktors Werner Sigrist, den Umbruch in der Kesswiler Redaktionsstube besorgte. Still und leise. Herzlichen Dank! Ich wünsche Dir und Deiner Frau wieder etwas mehr Ruhe und viel Vergnügen beim Lesen als «gewöhnlicher» Leser des «Der Fourier». Wer weiss, vielleicht figurierst Du ab und zu als Gastautor in der Kopfleiste eines Artikels.

Hanspeter Steger,  
neuer verantwortlicher Redaktor

**Kameraden, beteiligt Euch aktiv an den Sektionsanlässen!**